MERCEDES HUÉLAMO DIRECTORA EL COLEGIO LEONARDO DA VINCI

"Nuestro programa persigue potenciar el desarrollo global de los alumnos"

El Colegio Leonardo da Vinci de Moralzarzal celebra este año el 15º aniversario de su creación. Hablamos con su directora, Mercedes Huélamo.

¿Cuáles fueron los orígenes del centro?

El colegio Leonardo da Vinci comenzó su actividad en el año 2008 de un proyecto común de varios profesionales de la enseñanza que comparten organización, valores y principios encaminados a conseguir la mejor educación para sus alumnos.

¿Cuál es su oferta formativa actual?

Nuestro centro engloba enseñanzas desde Primer Ciclo de Educación Infantil desde 0 años, pasando por Primaria, Secundaria y llegando a Bachillerato. Completamos nuestra oferta educativa con Ciclos Formativos de Grado Medio (CFGM). En

este sentido, los dos CFGM, que se desarrollan en horario vespertino, son "Técnico en Emergencias Sanitarias" y "Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería". Los alumnos del CLDV disfrutan de amplios espacios acondicionados a las necesidades de cada actividad y equipados con todo el material necesario para impartir cada asignatura: laboratorios de biológía, física y química, tecnología, informática, teatro, piscina climatizada, polideportivo,...

¿Qué diferencia al colegio Leonardo Da Vinci de otros centros?

Por un lado, contamos con profesionales altamente comprometidos con familias y alumnos, que tienen como objetivo principal formar personas capaces de adaptarse a los cambios, creativas y con conciencia social y medioambiental. Por otro lado, la opción formativa que ofrecemos va más allá de lo estrictamente académico y curricular, ofreciendo una formación que pretende educar en el cuidado global de la persona desde cada una de sus



dimensiones, la física, la emocional y la intelectual.

De esta manera, diseñamos nuestro programa en cada etapa para que se potencie el desarrollo global de nuestros alumnos, mediante sesiones de actividad deportiva, emocional e intelectual.

¿Cómo definirían su proyecto educativo?

Nuestro colegio ofrece una op-

ción formativa de calidad que favorece el desarrollo físico, intelectual, emocional y artístico de sus alumnos. Queremos acompañar al alumnado durante toda su etapa educativa en nuestro centro, de manera que se conviertan en un modelo a seguir por los valores y fortalezas adquiridos durante su formación. Además, dentro de nuestro proyecto tienen un peso importante las nuevas tecnologías, educando en

el uso responsable de las mismas y sin dejar de lado otros aprendizajes y destrezas básicas.

¿Se puede innovar en una materia como la educación?

Es necesario innovar en educación para adaptarse a las nuevas demandas de la sociedad; el mundo evoluciona y los procesos de enseñanza-aprendizaje no pueden quedarse atrás. La innovación educativa es fundamental para que el aprendizaje se adapte a las necesidades de los alumnos en cada momento y es necesario darles un papel activo dentro de este proceso.

¿Cuáles son los retos de futuro del centro?

Los objetivos de futuro de nuestro colegio se centran en continuar ofreciendo a nuestros alumnos una formación de calidad, ajustada a las demandas de la sociedad, con la que se sientan identificados y capacitados para desenvolverse con soltura en todos los ámbitos de su realidad.



cldv.es